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DIRETORIA EXECUTIVA: 1 

 2 

Presidente:     Edilson Siqueira Varejão Júnior (Presente) 3 

Vice-Presidente:    Abelardo Ferreira Mendes (Presente) 4 

Vice-Presidente:    Celso Pontes de Miranda Filho (Ausente) 5 

Vice-Presidente:    Érico Franciscato Braga (Ausente) 6 

Vice-Presidente:    Emerson Vinicius Oliveira Dias (Ausente) 7 

Vice-Presidente:    Maurício Coelho Júnior (Presente) 8 

Vice-Presidente:    Rafael Ferreira Ideburque Leal (Ausente) 9 

Vice-Presidente:    Rodrigo Andrade de Valadares Gontijo (Presente) 10 

Vice-Presidente:    Raphael Franco Andrade Costa (Ausente) 11 

 12 

Convidados: 13 

Superintende Geral:    Sérgio Ricardo 14 

Diretor Jurídico:    Roberto Baungartner 15 

Coordenador de juízes: Fabrício Pinotti 16 

 17 

O Presidente da Diretoria Executiva, Sr. Edilson Varejão cumprimentou a todos e deu por aberta a 18 

reunião. Na sequência, submeteu à apreciação a ordem do dia, como segue:   19 

 20 

1. Pedido de Apoio Financeiro:  APCQM – Campeonato Paranaense do Cavalo QM: R$ 18.000; 21 

APQM – Associação Paranaense de Criadores de QM: R$ 18.000; Núcleo Paulista Quarto de 22 

Milha: R$ 18.0000; ANTT – Associação Nacional dos Três Tambores: R$ 10.000; NBTMS – 23 

Núcleo Baliza e Tambor Mato Grosso do Sul: R$ 18.000; NGCQM – Núcleo Goiano do Cavalo 24 

QM: R$ 18.000; ARQM – Associação Regional do QM: R$ 18.000; NRQM – Núcleo Reprofertil 25 

QM: R$ 18.000; ANCA – Associação Nacional do Cavalo de Apartação: R$ 20.000. Os pedidos 26 

supra foram aprovados tendo em vista que todos estão em orçamento. 27 

 28 

2. Contrato Siran: Com a palavra, o presidente da Diretoria Executiva, Sr. Edilson Varejão, colocou em 29 

discussão a assinatura do 1º termo aditivo aprovado pelo Conselho de Administração em junho. Os 30 

presentes discutiram sobre vários temas relativos ao recinto em Araçatuba. Por fim, ficou decidido 31 

aguardar a assinatura do termo aditivo por parte do Siran. 32 

 33 

3. Reajuste salarial/ Dissídio: Com a palavra o superintendente, Sr. Sérgio Ricardo, apresentou a 34 

proposta de reajuste salarial e os dados históricos dos reajustes nos últimos 5 anos. Ao final foi aprovado 35 

o reajuste de 5%, abaixo do orçamento e acima da inflação. 36 

 37 

4. Apresentação da auditoria geral e riscos Ernest Young: Foi apresentado pelo Diretor da Ernest 38 

Young, Sr. Ernesto Rancan, de forma resumida o resultado da auditoria geral, evidenciando como 39 

principal risco a Lei Geral de Proteção de Dados (LGPD). Ao final foi solicitado o envio por e-mail do 40 

material completo com detalhes de riscos e melhoria de cada área.  41 

 42 



ATA DA 21ª REUNIÃO ORDINÁRIA DE DIRETORIA DA ASSOCIAÇÃO BRASILEIRA DE 
CRIADORES DE CAVALO QUARTO DE MILHA, REALIZADA EM 02 (DOIS) DE 
SETEMBRO DE 2019 (BIÊNIO 2019/2021). 
 

2 

 

5. Resultado do 42º Campeonato Nacional: Com a palavra, o Sr. Vinicius Santos, gestor da 43 

controladoria, apresentou o resultado do Campeonato Nacional superavitário com todas as considerações 44 

em cada linha tanto das receitas quanto nas despesas. 45 

 46 

6. Apresentação da evolução da Campanha Fique em Dia: Na sequência, o Sr. Vinicius Santos 47 

apresentou o resultado da Campanha Fique em Dia que teve arrecadação de R$ 1.109.096. Foi sugerido 48 

prolongar a campanha até 30 de setembro do ano. A sugestão foi aprovada por unanimidade. 49 

 50 

7. Eleição 2019 – julgamento da impugnação do candidato José Teixeira de Souza Júnior – 51 

Chapa Tradição e Responsabilidade: Com a palavra, o presidente da Diretoria Executiva, Sr. Edilson 52 

Varejão informou que foi recebido por e-mail pouco antes do início da reunião, carta de renúncia do 53 

candidato ao cargo de vice-presidente pela chapa Tradição e Responsabilidade, Sr. José Teixeira de Souza 54 

Júnior. Sendo assim, o assunto foi retirado de pauta, devido o candidato impugnado ter solicitado 55 

renúncia do cargo. Com a palavra, o presidente da Comissão Eleitoral, Sr. Mauro Dias informou que a 56 

comissão enviará comunicado ao presidente da referida chapa para apresentação de um novo candidato 57 

no prazo de 5 dias úteis. Informou ainda, que foi endereçada à comissão eleitoral, o pedido de renúncia 58 

do candidato Valdomiro Poliselli Júnior, candidato a vice-presidente pela chapa ABQM 2019 Renovar & 59 

Inovar, que junto a carta de renúncia já indicou o candidato substituto. Por fim, explanou sobre o 60 

andamento dos trabalhos da Comissão Eleitoral e do andamento dos procedimentos até a eleição.  61 

 62 

8. Solicitação de jogo de etiquetas para fins eleitorais – solicitação Carlos Braga: Com a 63 

palavra, o Sr. Sérgio Ricardo apresentou a solicitação do candidato ao Conselho, Sr. Carlos Braga, para 64 

envio de jogo de etiquetas para fins eleitorais. Explicou que no passado a ABQM prestava esse serviço 65 

com cobrança prevista na tabela de emolumentos administrativos. Esclareceu que são fornecidas apenas 66 

etiquetas com endereço. A solicitação foi aprovada por unanimidade sem cobrança de emolumento. 67 

 68 

9. Diretrizes para o 40º Potro do Futuro: Com a palavra, a gerente de marketing, Sra. Selly Sayed 69 

apresentou as diretrizes de comercialização melhorias para o evento. Após ampla discussão o 70 

planejamento para o 40º Potro do Futuro foi aprovado pela diretoria. 71 

 72 

10. Sugestão para cancelamento da venda de sufixo e aceitar apenas sufixo registrado no 73 

INPI: O assunto foi retirado de pauta para deliberação na próxima reunião.  74 

 75 

11. Chipagem no evento: sugestão para aumento no valor de R$ 200 para R$ 250, independente de 76 

prova ou leilão: Com a palavra a superintendente do Stud Book, Srta. Juliana Magalhães apresentou a 77 

sugestão de aumento da cobrança de chipagem de R$ 200 para R$ 300 que foi aprovado por 78 

unanimidade pelos presentes. 79 

 80 

12. Acesso ao serviços online para CNPJ: Com a palavra, o vice-presidente Abelardo Mendes 81 

informou que a sugestão seria o acesso ao Serviços online para CNPJ Eirelli, cujo responsabilidade é 82 

apenas de um sócio. Após deliberações, a Diretoria Executiva aprovou por unanimidade. 83 

 84 
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13. Aprovação do Calendário de Eventos Oficiais 2020: Com a palavra, o Sr. Henrique Campana 85 

apresentou a sugestão de calendário dos eventos oficiais de 2020. O calendário foi aprovado, com 86 

exceção do Campeonato Nacional, o qual foi solicitada a alteração da data. 87 

 88 

14. Ocorrência durante a 7ª etapa do Campeonato SCQM – envolvendo o treinador Edson 89 

José da Silva e criador José Walmo Serpa Júnior: Após explanação do ocorrido pelo Sr. Henrique 90 

Camapna, a Diretoria Executiva decidiu aplicar advertência aos envolvidos por conduta antidesportiva. 91 

 92 

15. Recurso Doping Positivo - GP South American Racing Challenger 2019: Indeferido. 93 

 94 

16. Pedido de patrocínio para o título cavalo do ano promovido pela Elite Team Roping (ETR): 95 

Com a palavra, o Sr. Henrique Campana explicou que o pedido é para ABQM apoiar financeiramente como 96 

patrocinadora do evento Título do Cavalo do Ano ETR. O Patrocínio abrange o valor de R$ 4.000 para 97 

cavalo de cabeça e R$ 4.000 para cavalo de pé, 2 troféus (que a ABQM tenha sobrando). O evento será 98 

realizado de 22 a 24 de novembro. Por fim, a Diretoria decidiu aprovar o pleito por unanimidade.  99 

 100 

17. Jockey Club de Sorocaba: Pedido de reembolso de exames realizados no período de 101 

março a julho de 2019: Foi decidido aprovar o reembolso referente a 47 amostras, no valor unitário de 102 

R$ 455,00 (valor do exame no LADETEC – Rio de Janeiro), totalizando R$ 21.385,00. 103 

 104 

18. Pedido para participação do mascote Chimbica para entretenimento do público infantil, 105 

durante o 40º Potro do Futuro (Pônei): A Diretoria Executiva decidiu por aprovar o pleito, desde que 106 

o animal tenha todos ao exames sanitários em dia.  107 

 108 

19. Coordenadoria de Juízes: Escalação dos juízes para o 40º Potro do Futuro - Com a palavra, o Sr. 109 

Fabrício Pinotti apresentou a sugestão de escalação para 40º Potro do Futuro e Copa dos Campeões. 110 

Após deliberações, a diretoria aprovou a escalação dos juízes.  111 

 112 

Nada mais havendo a tratar, o Presidente da Diretoria Executiva encerrou os trabalhos e lavrou a 113 

presente ata, aos 02 (dois) dias do mês de setembro de 2019. 114 

 115 

Edilson Siqueira Varejão Júnior      Sérgio Ricardo da Silva 116 

Presidente         Superintendente 117 


